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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO
SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 268 del 2111212017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 0411012017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTLINO del mese DICEMBRE, alle ore 10,05 ad

rnizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto ar,viso con prot. n. 11801005 del 2911112017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,50 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTT T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II" CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscizionale del0411012017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Guaresi, Orilia e Marchese, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Cardella e Scarlata)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 04lIOl20I7, approvato all'unanimitàr, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

II Segretario

(Carmela Varvarà)
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Il Presidente

(N{priúGlXo)
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giomo successivo.

dal

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il



VERBALE DEL 04 OTTOBRE 2017 'r. 12-

L'anno 2017,iI giorno 04 del mese di Otoobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco prot. no 1379773 del 28

Settembre

2Al7 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente S. Savoca il quale alle ore 10,04 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella,Marchese, Scarlata, Serio, e Tusa. Risultano

assenti il presidente Greco e i consiglieri Guaresi Ptazzese e Viscuso. Verificata la presenza del numero

legale il presidente dichiara aperto il Consiglio.

Il presidente nèll'ambito delle comuniiazioni invita i consiglieii a prendere la parola.

Interviene il consigliere Cardella e rievoca la grave problematica che attanaglia la seconda Circoscrizione:

la Pubblica llluminazione. Ricorda che molte strade sono totalmente al buio causando gravi pericoli ai

cittadini.

lnterviene il consigliere Serio. Non ha senso riproporre un argomento che è stato discusso ieri in Consiglio

con il consigliere Caracausi, presidente della terza commissione del Comune di Palermo, ehe si occupa

appunto delle Società Partecipate.

Interviene il consigliere Tusa. Ieri con il consigliere Caracausi si è parlato del documento unico di

prograrnmazione, il "DIIP" e quindi del piano triennale. Si chiede, ma dato che noi abbiamo ancora il Parere

d'approvare, come mai ieri non si è affiontato I'argomento, entrando nei particolari del nostro territorio?

Alle ore 10,09 entra il consigliere Viscuso.

Interviene il presidente Savoca, al consigliere Cardella risponde e ricorda che ieri se né parlato di questo

disagio legato alla scarsa illuminazione, ribadendo che la causa è da imputare a una linea oramai troppo

obsoleta e a delle bobine che sono da riparare. Abbiamo più volte sollecitato gli organi competenti ma con

scarso risultato. Sicuramente interpelleremo il Sindaco per capire come agire. Al consigliere Tusa risponde

che nella vecchia legislatura non c'è stato il tempo materiale per approvare il piano triennale ma si è dato un

parere non vincolante all'Amministrazione Comunale. In questi giorni ci raccorderemo con gli uffici e

sicuramente porteremo in votazione il nostro piano triennale. Ricorda che domani sarà presente in Aula la

Reset e la Rap, invit4 quindi i consiglieri a divulgare la notizia per avere più cittadini possibili.

Interviene il consigliere Scarlata, in merito all'incontro di ieri con il consigliere Caracausi, gli è sembrata

più una riunione sindacale nei confronti dei lavoratori. E' positivo comunque, I'incontro con la terza

commissione consiliare, con I'airspicio di potere incontrare le altre commissioni. Sicuramente domani ci

confronteremo"con le Partecipate e davanti, si sper4 una platea di cittadini capiremo a chi imputare le

responsabilità.
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Inte-rviéne il presidente Savoca, é fondamentale che le commissioni incontrino le circoscrizioni per avere un

ioiironto reale con il decentramento. Ieri, è stato chiesto al consigliere Caracausi di organizzare dei tavoli

tecnici con L,Assessore di riferimento, con i vertici delle Aziende municipalizzate e con i presidenti delle

otto circoscrizioni per iniziare una programmazione e lavorare in sinergia per il bene dei cittadini.

Interviene il consigliere Viscuso, nei suo intervento si trova in sintonia con quanto detto dal collega Savoca

ma puntualizzall che spesso ci sono delle emergenze dove bisogna intervenire nel minor tempo possibile

evitando I'iter della progtammazione.

prende la parola il presidente Savoca, condivide il pensiero del collega viscuso, ricordando la disgrazia di

via Messina Marine, di qualche mese fa, dove ha perso la vita un cittadino sicuramente per la scarsa

illuminazione.

A questo punto il presidente nomina come scrutatori i consiglieri: Viscuso, Scarlata e Tusa e mette in

votazione la proposta di fare intervenire un cittadino del pubblico e il Consiglio approva.

lnterviene il Sig. Salvatore Di Vincenzo di via Bennici, il suo intervento è uno sfogo contro una

Amministrazione sorda e pigra e racconta che da diversi anni sbatte contro un muro di gomma' Da qui

elenca tanti disservizi e criticità che soffocano il territorio della seconda circoscrizione e in particolare si

sofferma a quelli di via Bennici e della Villa Bennici a cominciare dal manto stradale dissestato, contenitori

insufficienti, semafori che non funzionano, mancata potatura degli alberi e gli stessi alberi che definisce, non

idonei all'arredo urbano perchè troppo invasivi impedendo il passeggio dei pedoni sul marciapiede'

Denuncia, la Villa stessa che oggi è diventato luogo di prostituzione e di drogati e poi è sempre più

vandalizzata. fucorda che siamo la quinta Città d'Italia per numero di abitanti ma nello stesso tempo siamo

capitale dell'immondizia. Chiede che I'Amministrazione Comunale sia più attiva e presente nelle borgate.

Alle ore 10.30 esce il consigliere Marchese.

Interviene il consigliere Scarlata, ricorda che anni fa Villa Bennici era molto peggio, tante lotte si sono fatte

per rnigliorarla e così è stato. Oggi Villa Bennici è una bella realtà che sicuramente va attenzionata molto di

più con servizi quotidiani. Abbiamo approvato una mozione dove si è chiesto lo sbarramento all'entrata della

Villa e ci aftiveremo con I'Amministrazione affinchè si porti qualche evento per renderla nuovamente

frequentata dai cittadini

Interviene il consigliere Tusa, e afferma che anche ilmovimento Cinque Stelle ha dato un grosso contributo

per migliorare Villa Bennici attraverso iniziative coinvolgenti, I'impegno ci sarà sempre e sicuramente

unendo le forze tanti problemi saranno risolti.

Interviene il presidente savoca conclude dicendo che il consiglio si prenderà carico di queste problematiche

elencate dal Sig. Di Vincenzo, Villa Bennici è sicuramente da attenzionare ma ci sono anche altre zone del

territorio a cui va dato il nostro massimo impegno come la zona industriale che è totalmente al buio'

Indubbiamente la terremo informata su come procedono i lavorì-

Alle ore 10.40 entra in presidente Greco e ne assume il ruolo.

Il preside.te Greco a questo punto passa agli Atti Ispettivi e su richiesta del consigliere Savoca si preleva la

Moz. prot. n. g5g064 del 2l-0g-2017,a firma dello stesso, avente per oggetto'. Derattizzazione,

disinfestazione neile vie G. Alagna - F.do Tinnirello - F. Orsi - Hassan - Funaioli - Galvani. se ne da
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lettura e lo stesso firmatario chiede al Consiglio divotarla favorevolmente in quanto ildisaggio è costante. It'
presidente Ia pone in votazione e alle ore 11.00 viene approvata all'unanimità dei presenti. Risultano assenti
i consiglieri: Guaresi, Piazzese e Marchese.

Si passa al prelievo della Moz,. Prot. n. 989542 del 05-09-17 a firma del consigliere Scarlata, avente per
oggetto: Diserbo nelle vie Della Concordia - Padre N. Russo - Della Conciliazione. Se ne da lethrra e lo
stesso firmatario chiede al Consiglio di votarla favorevolmente. Il presidente Greco pone in votazione la
suddetta mozione e alle ore 11.04 viene approvata all'unanimità dei presenti. Risultano assenti i consiglieri:
Guaresi, Piazzese e Marchese.

ll presidente Greco alle ore 11.05 dichiara chiuso il Consiglio.

IL Segretario

(l'Esp. Amm.vo Canqela Varvarà)
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